

HEC 1965 PROMOTION TOCQUEVILLE

Pierre DAVIRON

Pierre Daviron naît à Gap (Hautes Alpes) le 29 mars 1942. Il est le cinquième de six enfants. Quelques mois plus tard, suite à l'invasion de la zone libre par les Allemands, son père, militaire de carrière, prend la tête d'un réseau de Résistance dans le sud des Alpes.

Après la guerre, la famille Daviron est affectée jusqu'en 1954 en Autriche, dont plusieurs années à Vienne, où Pierre découvre avec émerveillement Mozart et Bach dans de belles églises. Puis c'est le retour en France, à Lyon, où il fait ses études secondaires puis prépare HEC, qu'il « intègre », au Lycée du Parc.

A l'École, après avoir travaillé très sérieusement lors des premiers mois, il se lie d'amitié avec une bande de joyeux drilles presque tous tourangeaux. Cette vie lui plaît bien et il délaisse complètement les cours, diplômé parmi les derniers. Il garde un souvenir inoubliable d'un stage qu'il fait à Saïgon, suivi d'un voyage retour par le Japon, la Sibérie et Moscou. D'où probablement son goût pour l'international et les voyages...

A sa sortie d'HEC, Pierre se voit offrir un stage à New York par Morgan Guaranty. En quelques semaines, par son agilité dans les calculs financiers, il se rend indispensable aux analystes du département Recherche ; il reçoit une offre d'emploi permanent à New York, puis à Paris. Il épouse Sheila Lindsey en 1968 ; ils auront 2 enfants, Christophe et Émilie. Sa carrière progresse chez Morgan : il prend à Londres la tête de la recherche européenne, bientôt élargie à l'Asie. Il voyage énormément. Il aime son métier, l'analyse financière, ses collaborateurs, et ses rencontres avec les dirigeants de sociétés. En 1980, il est muté à New York à la tête de la Recherche. C'est à cette époque qu'il divorce. Puis il rejoint, quelques années après, le département Fusions-Acquisitions de Morgan. En 1984, il épouse Christian Robertson ; ils auront 2 enfants, Olivier et Juliette. En 1990, il entre chez Indosuez pour diriger les activités de gestion de fonds et revient vivre à Paris. Puis il repart à New York en 1993, où il rejoint Oppenheimer Capital. Ultérieurement, irrité par les réunions et les dissensions internes, il fonde avec Christian DR Associates (pour Daviron Robertson), un cabinet de gestion de portefeuilles, jusqu'en 2012. A New York, il noue des liens d'amitié forts avec Jean-Pierre Berliet.

C'est à cette époque que sa maladie de Parkinson est diagnostiquée. Pierre et Christian viennent souvent en France en Normandie et passent l'été en Ecosse. Ils participent au 50ème anniversaire de notre Promo en 2015. Pierre a bientôt besoin, après le Covid, de soins permanents. Il reste au calme dans sa maison de Bedford, au nord-est de New York ; c'est là qu'il s'endort dans son fauteuil et ne se réveille pas le 5 octobre 2022. Ses cendres sont enterrées à Bedford et à Carolles, village du Cotentin au sud de Granville, auprès de celles de son père et de son frère.

Jean-François de Chorivit